

Berita Manmin

NO. 73 19 OKTOBER 2014

Pertunjukan Artis Dikuatkan Oleh Roh Kudus

Komite Pertunjukan Menghasilkan Artis-Artis Muda



Komite pertunjukan Gereja Pusat Mamin telah memberikan inspirasi melalui pujian dan tarian mereka di berbagai Gereja termasuk juga pada acara KKR di luar negeri, saat seniman para hamba Tuhan, KKR doa sapatangan, pada hari Paskah, Ulang Tahun Gereja, acara Natal, dan juga pada pembukaan acara-acara kerohanian. (Foto: Koor Hujan Manis, Miracle Junior, Tim Music Tradisional Korea, Tim Penari Aroma Indah, Tim Penari Arura, Koor Suara Terang).

Komite Kreatif Ministri Gereja Manmin Pusat yang diketuai oleh Pastor Heejin Lee sedang mempersiapkan acara pada perayaan ulang tahun Gereja Manmin yang ke-32 dengan tema: "Benteng Gembala Di Yerusalem Baru" juga mempersiapkan "Kartu Undangan" kehormatan.

Para panitia, siner dan penari, dan juga Nissi Orkestra akan mempersiapkan persembahan pujian nantinya di panggung dengan Pujian yang diberikan Tuhan dengan pengaturan seperti layaknya di kota Yerusalem Baru.

Setiap tahun pertunjukan dan pujian yang hebat selalu mendapat perhatian melalui mendapatkan undangan dari banyak gereja baik dari dalam negeri Korea sendiri maupun dari gereja di luar Korea.

Mereka juga sudah berkontribusi pada acara penginjil nasional dan penginjil dunia bersama dengan para penari tradisional Korea serta telah menyanyikan berbagai versi bahasa di hadapan ratusan ribu orang dan bahkan jutaan orang pada saat KKR yang dilaksanakan oleh Pastor Dr. Jaerock Lee seperti di Amerika, India, Kenya, dan Israel.

Panitia menyertakan 5 tim koor, seperti Immanuel, Syalom, Nazaret, Golden Light, Koor Batu Putih; Orkestra Nissi; dan juga

25 tim pertunjukan; serta seberapa penyanyi solo. Para panitia semuanya berjumlah 1.000 orang yang berasal dari jemaat.

Anggota jemaat secara sukarela bergabung menjadi panitia, untuk memuliakan Tuhan melalui talenta mereka dan telah menciptakan pujian melalui pertolongan kuasa Roh Kudus.

Trimakasih atas dukungan doa Dr. Jaerock Lee, sehingga mereka sudah bertumbuh dengan baik secara rohani dan berkembang secara kemampuan. Dan juga terus berusaha mengembangkan diri. Sekarang mereka sedang memberikan training kepada anak-anak bekerja sama dengan Taman Kanak-kanak Gereja Manmin. Mereka juga mentraining anak-anak muda agar menjadi profesional dan dapat menjadi pelayan yang berkualitas di masa depan.

Ada beberapa team anak sekolah seperti, Koor Hujan Manis, Koor Suara Terang, Tim Penari Aroma Indah, Tim Penari Aurora, Miracle Junior (tim musik instrumen), dan Tim Music Tradisional Korea. Mereka sudah menampilkan berbagai pertunjukan dengan aroma yang murni dan indah kepada Tuhan pada saat ibadah raya minggu berlangsung.

Saudari Yejin Jeon, usia 15 tahun, anggota Tim Musik Tradisional Korea mengatakan, "Saya sangat gembira

mendengarkan, bahwa anggota jemaat merasa sangat diberkati melalui pertunjukan yang kami persembahkan. Namun saya berfikir akan lebih keras lagi berlatih untuk mengembangkan kemampuan saya. Saya ingin membantu senior Pastor menyampaikan kasih Allah di era Gereja Kanaan nanti."

Saudari Soohyun Shin, usia 18 tahun. Dari Koor Suara Terang mengatakan, "Saya sangat gembira setelah berlatih dengan keras untuk bisa mempersembahkan pujian di atas panggung. Saya mempersiapkan diri secara jasmani dan rohani untuk bisa memuliakan Tuhan dan membuka hati jiwa-jiwa datang ke gereja melalui setiap acara KKR baik di Korea maupun di luar negeri melalui pujian."

Mereka mengambil kursus menyanyi dan menari bersama dengan mempelajari teknik secara teori. Mereka belajar bagaimana mereka dapat dapat latihan bersama dan membuat penampilan mereka melalui pengalaman di atas panggung saat mempersembahkan pujian di Ibadah Raya. Anggota tim profesional lainnya yang merupakan full timer, membuka training untuk dapat mengembangkan penampilan mereka.

Para Singer tim praise mempelajari tangga nada, latihan melodi dan juga hal

lain yang berkaitan dengan cara bernyanyi, mereka les piano dan juga les vocal. Mereka juga mempelajari tarian tradisional Korea, tarian Jazz, dan juga jenis tarian lainnya. Para penari tersebut dilatih oleh instruktur profesional, dengan berbagai macam tarian termasuk tarian Tradisional Korea, Ballet, tarian modern, dan tarian jazz. Mereka juga mempelajari yoga, acrobat, senam dan juga fitness.

Deakonis Jin Lee, bagian administrasi dari panitia pertunjukan, berusia 40 tahun, mengatakan, "Tim kreatif ministry ini akan mendemonstrasikan pada misi dunia secara kudus dan menarik sehingga terus meningkatkan kemampuan mereka untuk menembus menjadi pertunjukan budaya Kristen Dunia. Kami juga berencana untuk mengadakan fasilitas alat training juga. Kami berharap mampu melahirkan para penari dan penyanyi yang terbaik untuk dapat berperan menampilkan kebudayaan Kristen hingga keseluruhan dunia."

Kamu bisa berharap banyak melalui komite pertunjukan dan tarian Manmin pada masa yang akan datang, mereka akan menguduskan para penari dunia yang masih berjalan dalam dosa dan kegelapan dengan membagikan kasih Kristus dan Tuhan kepada mereka.

Kasih Allah

“Kita telah mengenal dan telah percaya akan kasih Allah kepada kita. Allah adalah kasih, dan barang siapa tetap berada di dalam kasih, ia tetap berada di dalam Allah dan Allah di dalam dia” (1 Yohanes 4:16).



Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

Kita bahagia saat melihat keindahan alam dan segala sesuatu yang membuat perasaan hati kita senang. Betapa bahagianya kita seandainya bisa mencapai hatinya Tuhan! Allah adalah sumber dari keindahan, segala kebaikan, dan kasih.

Kasih Allah adalah damai sejahtera yang bisa mencairkan rasa sakit, yang juga adalah cahaya terang dan pengharapan yang bisa menghalau kegelapan. Ini adalah sumber dari kekuatan dan juga motivasi bagi orang yang sakit hati. Itu juga adalah sukacita yang bisa menghalau segala kesedihan. Juga merupakan penghiburan yang bisa menghapus segala air mata dan sumber kehidupan serta energi yang bisa membuat orang yang letih serta yang sedih menjadi bahagia.

Kasih Allah yang sangat indah terhadap kita. Adalah kasih Allah yang tertinggi.

1. Kasih Allah yang mengelola kerendahan hati dan menuntun menjadi anak-anak-Nya yang benar

Allah menciptakan manusia pertama Adam dan menempatkannya di taman Eden. Di sana ditumbuhkan berbagai macam pepohonan dan tumbuhan. Hewan-hewan yang sangat bersahabat dan juga keindahan alam yang luar biasa. Buah-buahan ada di mana-mana.

Allah juga memberikan seorang penolong baginya yaitu Hawa. Bukan karena Adam merasa kesepian, tetapi karena Allah sudah ada sejak lama sekali mengetahui bahwa Adam akan merasakannya juga, sehingga Allah dengan kasih-Nya memberi penolong baginya.

Manusia pertama, Adam berjalan dengan Allah dan menikmati berbagai otoritas sebagai tuan dari ciptaan dan hidup begitu lama. Namun dia kekurangan sesuatu

selayaknya anak Tuhan karena ia tidak mampu merasakan kasih Allah sekalipun Allah sendiri telah memberikan kasih-Nya kepada Adam secara penuh.

Adam menikmati segala sesuatu yang Tuhan berikan, namun dia tidak merasakan nilai dari pemberian itu atau tidak berterimakasih kepada-Nya karena tidak satupun yang diduplikatnya itu melalui usahanya. Juga dia tidak mengerti arti dari ketidakbahagiaan atau kematian karena dia tidak pernah mengalami hal-hal tersebut karena Adam tidak pernah memiliki pengalaman tentang iri hati kepada seseorang sehingga ia tidak tahu makna dari kasih yang sesungguhnya. Dengan kata lain, dia kekurangan pengalaman tentang relativitas.

Itulah sebabnya Adam dan Hawa jatuh dalam pencobaan si ular sehingga mereka memakan buah dari pohon pengetahuan yang baik dan yang jahat. Allah berfirman kepada mereka, “Sebab pada hari engkau memakannya pastilah engkau mati” (Kejadian 2:17). Akan tetapi mereka tidak memahami makna dari ‘kematian’. Kemudian tidakkah Allah tahu bahwa satu saat mereka akan makan buah pohon pengetahuan yang baik dan jahat itu? Tidak, Dia tahu sebelumnya bahwa hal itu akan terjadi. Tetapi Adam dan hawa memiliki kehendak bebas yang bisa mereka pgunakan serta memilihnya, itulah rencana yang tersembunyi dalam pengelolaan manusia.

‘Pengelolaan manusia’ adalah untuk mengizinkan kita mengalami, air mata, kesedihan, rasa sakit, dan kematian sehingga kita bisa merasakan betapa berharganya dan bernilainya apa yang akan kita nikmati di sorga sehingga kita bisa menikmati sukacita yang sesungguhnya di sana. Melalui ini, Allah menginginkan berbagai kasih dengan kita untuk selamannya di sorga yang indah yang tidak bisa dibandingkan dengan taman Eden.

Sehingga akhirnya, Adam dan Hawa diusir dari taman Eden karena ketidaktaannya terhadap Allah dengan kehendak bebasnya. Karena Adam kehilangan otoritas atas segala ciptaan, hewan dan tumbuhan semua dibawah otoritasnya turut terkutuk. Di dunia ini telah menumbuhkan semak duri dan rumput duri, mulai bertumbuh dan manusia tidak lagi bisa memakan sesuatu tanpa berpeluh.

Sekalipun Adam dan Hawa melanggar perintah Allah, Allah tetap membuatkan mereka pakaian dari kulit binatang. Dia memakainya kepada mereka untuk melindungi tubuh mereka dimana mereka akan hidup di tempat yang total berbeda dengan taman Eden dan mengirim mereka

ke luar ke dunia (Kejadian 3:21). Allah merasakan selayaknya orang tua yang mengirim anaknya ke satu tempat, agar membuat anaknya memiliki masa depan yang lebih baik. Namun tidak memiliki hati seperti Allah sejak Allah menciptakan dan mengelola manusia, manusia telah bertambah banyak dan bertumbuh dengan dosa dan semakin jauh dari Allah (Roma 1:21-23).

2. Allah Menyiapkan Yesus Kristus Sebelum Dunia Dijadikan

1 Timotius 2:4 mengatakan, “Allah menginginkan semua manusia diselamatkan dan memiliki pengetahuan akan kebenaran.” Kasih Allah diberikan tidak hanya kepada sebagian orang atau tidak hanya periode tertentu. Allah menginginkan semua manusia selamat. Dia adalah pintu keselamatan dan bersukacita setiap kali ada jiwa yang kembali kepadanya, dan Ia menyambut dengan hangat.

Dengan kasih Allah yang tidak menyerah sampai akhirnya, Jalan keselamatan telah terbuka pada semua manusia. Jalan itu adalah Yesus Kristus anak tunggal Allah. Dengan darah-Nya yang mahal dan hidupnya, Yesus membayar harga dari setiap dosa yang dilakukan manusia dan telah lunas dibayar. Dia membayarkannya menggantikan manusia.

Seperti dikatakan dalam Ibrani 9:22, “... Dan tanpa penumpahan darah tidak ada pengampunan.” Allah mengizinkan Yesus mencurahkan darah-Nya yang mahal untuk menebus manusia dari segala dosa. Sehingga pada akhirnya Yesus di salibkan, namun Ia mengalahkan maut melalui kebangkitannya dihari yang ketiga sebab ia tidak berdosa. Dengan ini, pintu keselamatan telah di buka.

Kebanyakan orang tua mengatakan bahwa anak mereka adalah biji matanya ketika mereka mengungkapkan kasihnya kepadanya. Mereka menganggap bahwa anaknya lebih berharga dari hidup mereka sendiri. Jadi, inilah kasih seperti yang dilakukan Allah dengan mengorbankan anaknya yang tunggal bagi kita. Selain itu, Ia juga mempersiapkan sorga yang indah bagi jiwa-jiwa yang telah di bayar melalui darah Yesus yang sangat berharga. Betapa ajaibnya kasih Allah itu!

3. Kasih Allah telah memberikan Roh Kudus sebagai hadiah untuk menuntun kita ke Sorga

Kasih Allah tidak berakhir sampai di situ, Ia juga telah memberikan Roh kepada barangsiapa yang telah menerima Yesus Kristus dan telah mengampuninya dari segala dosa. Roh Kudus adalah hati Allah

setelah Yesus di salibkan, bangkit dan naik ke sorga, Allah mengirimkan Roh Kudus dan masuk dalam hati kita.

Roh itu berdo'a bagi kita dan menuntun kembali ketika kita berbuat dosa. Dia memberikan iman kepada mereka yang lemah imannya dan juga memberikan pengharapan bagi mereka yang hilang pengharapan. Sama seperti ibu memperlakukan anaknya dengan selayaknya, Roh Kudus menuntun kita untuk mendengar suaranya di waktu yang telah ditentukannya agar kita jangan jatuh atau menderita. Dia mengajarkan kita tentang hati Allah yang benar mengasihi kita dan menuntun kita ke sorga.

Jika engkau menyadari sebegitu dalamnya di hatimu, kamu pastilah akan mengasihi Allah. Jika kita mengasihi Allah dari dasar hati kita, maka Allah akan kembali kepada kita dan kasihnyapun akan kembali, itulah hal yang besar yang bisa kita ungkapkan. Dia akan memberkati kita atas kesehatan, semuanya akan berjalan dengan baik dan sempurna. Tentu, ini adalah hukum rohani, namun Allah juga ingin kita merasakan kasih-Nya melalui berkat dan jawaban doa.

Jika engkau berjumpa Tuhan sejak awalnya dan persoalanmu sudah ada jalan keluar mungkin kamu akan merasakan ucapan syukur atas kasih yang diberikannya yang telah mengampunimu dari segala dosa. Kamu juga berpikir “bagaimana saya bisa membayar anugerah Allah?” kamu mungkin akan dipenuhi oleh kasih Allah yang telah memberikannya kehidupan yang kekal dimana tidak ada kekuatiran, tidak ada penderitaan, tidak ada sakit penyakit, dan tidak ada kematian. Bukan kita yang mengasihi Allah terlebih dahulu, tetapi Allah telah mengasihi kita terlebih dahulu dan mengulurkan tangannya untuk mengasihi kita (1 Yohanes 4:19).

Dia mengasihi kita bukan karena kita layak. Namun inilah kasih Allah dengan memberikan anak-Nya yang tunggal dan mati buat orang berdosa. Dia mengasihi seluruh manusia dan memelihara mereka dengan kasih-Nya kemudian seperti wanita yang tidak bisa melupakan saat dia melahirkan anaknya (Yesaya 49:15) dan dia menunggu hingga ribuan tahun sampai saatnya tiba.

Saudara-saudari. Kasih Allah itu murni dan tidak pernah berubah sekalipun telah melampaui waktu yang panjang. Saya berdo'a demi nama Yesus Kristus dengan merasakan kasih-Nya sambil menunggu hari dimana kita bisa bersukacita di sorga yang indah dan mulia bersama dengan-Nya, kamu akan diberkati dan akan merasakan ucapan syukur.

Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan

“Berita Manmin” hubungi kami lewat email.

js_01_ev@yahoo.com

peter-7700@hotmail.com

Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal-Allah Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus-keberadaan-Nya adalah satu dan bekerja bersamaan.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan sorga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui “Pengakuan Iman Rasuli” setiap kali berkumpul mengucapkan secara bersama-sama.

Berita Manmin

Indonesian

Dicetak Oleh Gereja Pusat Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seoul, Korea, 152-848

Telp: 82-2-818-7047 Fax: 82-2-818-7048

http://www.manmin.org/english

www.manminnews.com

Email: js_01_ev@yahoo.com

Penerbit: Dr. Jaerock Lee Ketua Pengedit: Geumsun Vin

Berjalan di Jalan yang Benar dan Integritas

Amsal 10:9 mengatakan, "Siapa bersih kelakuannya, aman jalannya, tetapi siapa berliku-liku jalannya akan diketahui." Jika engkau berjalan di jalan yang benar, Allah akan menyertaimu dan menuntunmu dalam damai dan akan diberkati. Jika engkau menyimpang dari jalan kebenaran maka segala jalan ketidakbenaran yang engkau tempuh akan diketahui dan akan mempermalukanmu. Lebih buruk lagi kamu mungkin akan terikat terhadap pekerjaan Iblis. Mari kita melihat bagaimana kita bisa mencapai hati yang benar yang selalu berjalan di jalan yang benar.

Kamu harus menanggalkan pikiran yang berubah

Dalam berbagai kisah kamu dapat menemukan orang-orang yang mengikuti jalan yang benar. Rata-rata dari mereka memiliki hati yang teguh. Seperti contoh; ada 6 orang menteri yang meninggal secara martir pada masa pemerintahan Dinasti Joseon. Mereka telah melayani Raja Danjong yang telah di khianati oleh pamannya yang telah menjadi Raja Sejo. Ke-6 menteri tersebut di bunuh oleh Raja Sejo pada tahun 1456 agar

ia bisa memulihkan kerajaan terdahulu yaitu takhta Raja Danjong. Kesetiaan mereka pada raja dan Negara tidak pernah berubah hingga akhirnya mereka meninggal.

Banyak dari prajurit raja Daud dan orang-orang yang tetap setia kepadanya sekalipun ia sudah dikhianati oleh anaknya Absalom. Mereka memilih bersama dengan Daud dan menunjukkan kesetiaan mereka sekalipun mereka harus

diperhadapkan dengan kematian. Allah menyelamatkan mereka dan memberkati mereka serta keturunan mereka.

Sebagaimana Amsal 106:3 mengatakan, Berbahagialah orang-orang yang berpegang pada hukum, yang melakukan keadilan disegala waktu, jika secara tidak berubah berjalan di jalan kebenaran dihadapan Allah dan melakukan perintah-Nya, maka kamu akan diberkati dalam segala hal.

Kamu harus menanggalkan keraguan pikiran

Yakobus 1:8 mengatakan "Mendua hati, tidak akan tenang dalam segala jalannya." Orang tersebut akan terombang ambing dalam memutuskan suatu hal akibat dari pikiran orang lain karena mereka memiliki hati yang terombang-ambing. Mereka sering gagal untuk mewujudkan rencananya atau mengubahnya tanpa perhitungan. Mereka terlihat seperti setia, namun akhirnya akan berkhianat.

Rasul Paulus mengatakan dalam 2 Timotius 4:10, "Karena demas telah mencintai dunia ini dan meninggalkan aku, ia telah berangkat ke Tesalonika. Kreskes telah pergi ke Galatia dan Titus ke Dalmatia." Demas telah belajar Firman Allah dan melihat banyak tanda heran dan mujizat yang diperbuat lewat pelayanan Rasul Paulus, namun ia goyang dan meninggalkan Paulus karena mencintai harta dunia. Dan akhirnya,

dia meninggalkan Tuhan dan keselamatn.

Jika engkau memiliki hati yang tidak stabil dalam hidupmu, kamu akan mudah jatuh terhadap cobaan dunia. Jika demikian, kamu harus menanggalkan dan mencoba untuk tidak tergoyahkan ke kanan atau ke kiri dan akan terus maju ke depan. Kamu harus menepati semua janjimu yang kamu buat dengan orang lain ataupun terhadap dirimu sendiri.

Kamu harus menanggalkan pikiran mementingkan diri sendiri

Galatia 5:24 mengatakan, "Barangsiapa menjadi milik kristus Yesus, Dia telah menyalibkan daging dengan segala hawa nafsu dan keinginannya." Dengan kata lain kamu tidak bisa menyebut dirimu milik Kristus Yesus jika engkau belum bisa menyalibkan kedagingan dan segala hawa nafsu dan keinginannya.

Bagaimana jika engkau mendengar hal baik tentang dirimu? Bagaimana jika engkau mempersembahkan sesuatu yang kamu sukai? Banyak orang yang hanya mau menerima Firman yang kedengarannya bagus. Namun, jika engkau dalam kebenaran kamu akan menerima semua firman, sekalipun membuat engkau rugi kamu akan selalu mempertimbangkan tentang kebenaran dan tidak akan mau mengejar sesuatu yang akan bertentangan dengan kebenaran.

Mari kita memperhatikan contoh Abraham. Ketika pasukan dari empat Negara menaklukkan Sodom dan menawan keponakannya, Abraham mengejar dan memerangi mereka, dan membawa kembali segala kepunyaan mereka beserta keluarganya termasuk lot. Raja Sodom keluar dan bertemu dengannya, mengatakan "kembalikanlah orang-orangnya kepadaku tetapi bawalah semua barang-barangnya bersamamu." Tetapi Abraham tidak menginginkan hal itu dan tidak menginginkan keuntungan sendiri, tetapi hanya memikirkan apa yang

memuliakan Allah.

Dia menjawab Raja tersebut seperti tertulis dalam Kejadian 14:22-23, "Aku bersumpah demi Tuhan, Allah yang maha tinggi, pencipta langit dan bumi; Aku tidak akan mengambil apa-apa dari kepunyaanmu itu, sepotong benang atau tali kasutpun tidak, supaya engkau jangan dapat berkata; aku telah membuat Abraham menjadi kaya." Ia berharap bahwa segala kemuliaan hanya bagi Tuhan dan dia juga merasa takut bahwa manusia akan berpikir ia menjadi kaya dan berterimakasih kepada raja itu. Dia tidak mengambil apa-apa.

Ketika istrinya meninggal dia membeli makam buat istrinya, Sara. Sekalipun orang-orang itu mengatakan, bahwa mereka akan memberikannya tanah tanpa harus meminta bayaran, tetapi ia tetap mau membayar dengan harga penuh agar tidak ada persoalan dikemudian hari (Kejadian 23). Mengetahui hati yang sesempurna itu dan sebaik itu, Allah memberkatinya dengan berkat secara materi dan menjadikannya menjadi bapa orang beriman.

Orang dunia mengatakan kamu akan lebih mudah kehilangan dan rugi jika kamu menjadi orang baik dan jujur. Tetapi, Allah yang maha kuasa itu hidup. Jika engkau berjalan di jalan kebenaran dan menyenangkan hati Tuhan, Dia akan menuntunmu dalam keberhasilan dan

memberikan jawaban doa. Kamu bisa menyerakkan setan kemanapun kamu pergi dan akan memuliakan Allah.

Yusuf di jual menjadi budak, dan dimasukkan ke penjara dengan tuduhan palsu, sebagaimana dicatat di bawah ini: "...Allah menyertainya; dan apapun yang diperbuatnya berhasil." Dia berjalan di jalan kebenaran namun seperti menghadapi berbagai kesulitan. Sebagai akibatnya, akhirnya ia menjadi orang kedua memerintah di Mesir setelah Firaun; menyelamatkan orangtuanya, saudara-saudaranya dan 70 orang lainnya serta membangun pondasi bangsa Israel.

Jadi, tidak persoalan seperti apa atau bagaiman situasi yang sedang kamu alami saat ini, tetapi yang jadi persoalan adalah apakah kamu berjalan di jalan yang benar atau tidak inilah yang menjadi persoalan. Ketika engkau berjalan di jalan yang benar, Allah menyertaimu. Kemudian kamu akan ada di jalan keberhasilan dan berkat sekalipun kamu berjalan melewati lembah kekelaman ataupun kematian untuk beberapa saat.

Mazmur 119:105 mengatakan, "Firmanmu itu pelita bagi kakiku dan terang bagi jalanku." Mari kita mencapai jalan yang benar sesuai dengan Firman Tuhan, berjalan dalam kebenaran, dan nikmati segala anugerah dan berkat yang Tuhan akan berikan.

Saya mulai bermain video game di rumah sejak saya ditingkat pertama. Saya sangat menikmati permainan itu dan kemudian dengan segera selalu hanya main game setiap kali saya pulang dari sekolah. Lambat laun sayapun terseret dari hari ke hari dan saya menjadi pecandu game pada usia 19 tahun.

Sampai suatu waktu, saya hanya sedikit meluangkan waktu untuk berbicara dengan keluarga, dan juga saya berbicara dengan tidak sopan, sering bertengkar dengan orang tua. Saya mendapat pekerjaan di usia 20 tahun, tetapi hanya bertahan 3 bulan karena saya tidak tahu bagaimana harus berinteraksi dengan orang lain. Saya menghabiskan lebih banyak main game daripada mencari pekerjaan lain.

Saya mencari metode lain untuk bisa meningkatkan level skil saya dalam bermain game. Saya bermain game sehari penuh. Pernah saya bermain game 40 jam tanpa tidur.

Orangtua saya menasihati saya untuk pergi ke gereja dan sayapun pergi pada bulan Maret 2006. Akan tetapi saya masih tetap main game sekalipun sedang dalam beribadah di gereja. Seringkali saya terlambat pergi ibadah dan kadang-kadang tidak pergi. Saya mendapatkan pekerjaan lagi setelah itu tidak pergi lagi ke gereja selama 1 bulan. Segera sayapun kehilangan pekerjaan lagi.

Saya dengar dari teman saya satu gereja mengenai Dr. Jaerock Lee pada Januari 2012. Dia merekomendasikan saya untuk mendengar Firman Tuhan karena katanya, sudah sangat diberkati oleh firman tersebut.

Saya mulai mendengarkan khotbah Dr. Jaerock Lee melalui www.manmin.org. saya sangat tersentuh dengan penjelasan yang sangat mudah dimengerti dan juga ia membuktikan apa yang dikatakan Alkitab. Ini



Osaka ke tempat saya Matsuyama di Ehime di tempat saya tinggal sekitar 5 jam perjalanan. Pastor Channmi Lee sebagai pelayan di situ serta seluruh jemaat menyambut saya dengan hangat.

Saya rindu sekali agar hidup saya berubah lewat Firman Allah, Saya meninggalkan rumah tanpa membawa peralatan game termasuk software. Sekarang saya menjalani hidup dengan sukacita di dalam Tuhan, sekalipun saya tidak memiliki TV, tidak memiliki game dan bahkan tidak ada akses internet.

Saya mulai ikut doa Daniel setiap malam, maka Allah mulai memberkati saya. Saya bisa menyewa tempat tinggal di dekat gereja dan di bulan berikutnya saya bisa memiliki Komputer yang ada kaitannya dengan pekerjaan saya. Sepertinya sangat sulit bagi saya untuk mendapatkan pekerjaan karena saya tidak bekerja hampir 10 tahun, sejak saya usia 20 namun, Allah membuka

“Injil kekudusan membebaskan saya dari kecanduan game”

Saudara Toshihiro Taguchi, umur 31 tahun, Gereja Manmin Osaka di Jepang

adalah interpretasi yang sangat tepat dari Alkitab. Saya mendengarkannya setiap hari dan berdoa agar terjadi pembaharuan. Saya ingin memperbaiki kehidupan saya melalui gereja lewat Injil Kekudusan yang disampaikan.

Akhirnya saya pergi ke Gereja Manmin Osaka pada N o p e m b e r 2012. Jarak

jalan berkat pekerjaan setelah saya mencoba melakukan firman-Nya.

Saya mengalami kesembuhan juga sejak saya di SMA saya mengalami penyakit di semua jari saya setiap musim dingin (Gambar di bawah). Bahkan lebih buruk dari itu kesepuluh jari saya membengkak dan tidak bisa dibengkokkan, hal itu sangat menyakitkan ketika tersentuh walaupun sangat pelan.

Saya berusaha untuk mengobati dengan berbagai cara, saya juga mencoba diet hanya agar ada perubahan namun tidak ada juga. Namun sejak saya mulai mempelajari Injil kekudusan dan hidup dengan rajin selayaknya orang Kristen, tangan saya tidak lagi mengalami bengkak setiap musim dingin.

Sukacita saya melimpah ketika saya main gitar dengan tangan yang telah dijamah oleh Tuhan dan telah sembuh dan saya memuji bersama dengan jemaat lainnya.

Saya melayani sebagai guru sekolah minggu. Saya menyampaikan kasih Allah, dengan harapan anak-anak sekolah minggu jangan sampai mengalami seperti saya, diatas semua itu orang tua saya sangat bahagia melihat saya berubah. Mereka bangga melihat saya bekerja dengan rajin dan hidup dengan sehat. Mereka sering mengunjungi Osaka untuk melihat saya.

Saya menaikkan syukur dan kemuliaan bagi Allah yang telah memberkati hidup saya dan kesehatan melalui Injil kekudusan.



“Ditengah ketidak suburan karena terhalang tuba fallopi saya mengandung melalui kuasa Doa”

Pada bulan Agustus 2011, akhirnya saya mengandung setelah 2 tahun pernikahan, namun, saya keguguran di bulan berikutnya. Pihak rumah sakit mengatakan ini karena lemahnya kandungan. Saya mengalami kesulitan karena saya mengalami kehilangan tenaga dan juga menderita anemia.

Di Oktober 2011, diakonis Keumsuk Mang memperkenalkan Gereja Manmin kepada saya. Dia mengatakan, “Banyak orang yang telah diberkati dan dapat mengandung dan juga menjadi sehat melalui doa Dr. Jaerock Lee.”

Saat beribadah pertamakali saya merasakan kedamaian dan sukacita dalam kehidupan kekristenan saya. Iman saya bertumbuh saat saya melihat dan mendengar bukti bahwa Allah itu hidup setiap minggu. Saya juga tidak lagi trauma dan menjadi yakin bahwa saya dapat menerima berkat kehamilan.

Suami saya menyarankan agar saya pergi cek ke rumah sakit yang lebih besar di bulan Oktober 2013. Dia belum

menjadi anggota gereja. Kami pergi ke rumah sakit besar di Gangnam. Hasilnyapun keluar. Persoalannya bukan pada suami saya tetapi ditabung kandungan yang telah tertutup yang membuat tidak mungkin untuk kamu bisa mengandung dengan cara yang normal. Dokter menyarankan mengenai mencoba membuat bayi tabung dan suami sayapun membuat kesepakatan pada akhir Oktober.

Situasi yang demikian terus berjalan berbeda dengan keinginan saya, saya lebih menginginkan bisa menerima berkat dengan mengandung. Pada 13 Oktober 2013, saya didoakan oleh Dr. Jaerock Lee. Dua minggu berikutnya saya merasakan sesuatu ditubuh saya lalu pergi ke rumah sakit dengan hati yang cemas. Saya dipastikan sudah mengandung, padahal sebelumnya katanya rahim saya tertutup, dan sayapun sudah disarankan bayi tabung. Tetapi Allah memenuhi hati saya dan keinginan secara dramatis! Saya akhirnya melahirkan bayi yang sehat seberat 3,6 kg pada bulan Juli 2014. Haleluyah!



Diakonis Hongmae Lee, 32 tahun, Grup Orang Cina



Tel: 82-2-824-7107
www.gcnetv.org
e-mail: webmaster@gcnetv.org



Tel: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



Tel: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



Tel: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
e-mail: urimbook@hotmail.com